

# Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

## **Adolf Wirth**

erfahren durften.

Viele Verwandte, Freunde und Bekannte, sowie Weggefährten aus Beruf und Politik haben, mit der Teilnahme am Trauergottesdienst ihre Verbundenheit und Wertschätzung ausgedrückt.

Wir danken besonders Pater Nathanael für die feierliche Gestaltung des Gottesdienstes und Herrn Pfarrer Pinggera für das ergreifende Orgelspiel mit Gesang.

Dankbar sind wir für die gute Betreuung in der Wohngruppe Drei Eichen und für die Pflege während der letzten Tage im Paracelsus-Spital.

Von Herzen danken wir für die persönlichen Briefe und Karten mit tröstenden Worten, die prächtigen Blumen und die grosszügigen Spenden.

Richterswil, im November 2016

Die Trauerfamilie